# **GRIFOLS**

# Grifols alcanza la categoría Platino en la calificación de sostenibilidad de EcoVadis

- Grifols logra la máxima distinción, categoría platino, en este prestigioso ranking con una puntuación de 86 sobre 100 de las compañías calificadas por EcoVadis a nivel global.
- Este reconocimiento refuerza la posición de Grifols como referente mundial en sostenibilidad, después de ser considerada como una de las mejores empresas del sector biotecnológico del mundo por los índices Dow Jones Best-in-Class.
- Grifols mantiene un firme compromiso con las prácticas de sostenibilidad y este año ha reforzado su plan estratégico de sostenibilidad y su Agenda 2030.

Barcelona, 23 de octubre de 2025 - EcoVadis, una de las principales plataformas mundiales de calificación de la sostenibilidad corporativa, ha reconocido a Grifols (MCE: GRF, MCE: GRF.P NASDAQ: GRFS), compañía global del sector salud y líder en la producción de medicamentos derivados del plasma, con la máxima distinción en su ranking de sostenibilidad. Esta calificación, la más alta en la historia de la compañía con una puntuación de 86 sobre 100, consolida el progreso de Grifols en materia ambiental, social y de gobernanza y evidencia la solidez de su estrategia para integrar la sostenibilidad en su modelo de negocio, operaciones globales y red de proveedores.

En los últimos dos años, Grifols había sido galardonada con la medalla de Oro a la Excelencia en Sostenibilidad y este año ha sido elevada a la categoría Platino. En esta categoría se encuentran solo el 1% de las más de aproximadamente 50.000 compañías evaluadas por EcoVadis en todo el mundo. Las medallas otorgadas por EcoVadis evalúan la solidez del sistema de gestión de acuerdo con los criterios de sostenibilidad y su desempeño respecto a otras empresas incluidas en la base de datos de EcoVadis en los últimos 12 meses.

Más concretamente, este año, Grifols ha destacado con una puntuación de 92 sobre 100 en la categoría de medioambiente y con una mejora significativa en las prácticas laborables y los derechos humanos, elevando su puntuación de 80 a 87 puntos. El mayor aumento se ha producido en la puntuación de 'compras sostenibles', en la que ha aumentado de 60 a 79 puntos sobre 100, reflejando el compromiso de la compañía con la transformación de su cadena de valor.

Grifols revisa periódicamente sus procesos de evaluación, colaboración y desarrollo con proveedores estratégicos para garantizar que sus operaciones estén alineadas con criterios ambientales, sociales y éticos, reducir así riesgos, e impulsar la transparencia y la innovación en toda su red de suministro. Además, el aumento en la puntuación de ética, de 70 a 81 sobre 100, evidencia el fortalecimiento de la cultura de cumplimiento, transparencia y gobernanza de la compañía.

Para Raimon Grifols, vicepresidente de Grifols y miembro de la comisión de Sostenibilidad, Comunicación y Reputación del Consejo de Administración, "la sostenibilidad es un pilar innegociable de nuestra compañía. Desde nuestra fundación hace 115 años, ha formado parte de nuestro ADN. Hoy agradecemos especialmente este reconocimiento mundial de una plataforma tan prestigiosa como EcoVadis".

Este logro se suma a otros reconocimientos recientes que consolidan a Grifols como una de las empresas con mejor desempeño en sostenibilidad. En 2024, la compañía ocupó los primeros puestos como empresa biotecnológica en los Dow Jones Best-in-Class Indices (anteriormente DJSI), siendo incluida por cuarto y quinto año consecutivo en los índices World y Europe, respectivamente. Asimismo, Grifols obtuvo la insignia Prime en la calificación ESG de ISS, recibió una calificación de BBB en MSCI ESG Ratings y se posicionó entre las empresas mejor valoradas por Sustainalytics, con una baja calificación de riesgo ESG. La compañía también participa anualmente en el Carbon Disclosure Project (CDP) y forma parte del índice FTSE4Good desde 2018.

# **Sobre Grifols**

Grifols es una compañía global del sector de la salud fundada en Barcelona en 1909 comprometida con la mejora de la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Líder en medicamentos esenciales derivados del plasma y medicina transfusional, la compañía desarrolla, produce y proporciona servicios y soluciones sanitarias innovadoras en más de 110 países.

Las necesidades de los pacientes y el conocimiento cada vez mayor de muchas enfermedades crónicas, raras y prevalentes, a veces muy graves, impulsan su innovación en terapias basadas en plasma y otros productos biofarmacéuticos para mejorar la calidad de vida de las personas. Los tratamientos de Grifols van dirigidos a patologías en cuatro áreas terapéuticas principales: inmunología, enfermedades infecciosas, neumología y cuidados intensivos.

Pionera en la industria del plasma, Grifols sigue ampliando su red de centros de donación, la mayor del mundo, con unos 400 en Norteamérica, Europa, África y Oriente Medio, y China.

Como líder reconocido en medicina transfusional, Grifols cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión, así como para el diagnóstico clínico. Proporciona suministros biológicos de alta calidad para la investigación en ciencias de la salud, ensayos clínicos y para la fabricación de productos farmacéuticos y de diagnóstico. Además, ofrece herramientas, información y servicios a hospitales, farmacias y profesionales de la salud que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con una plantilla de más de 23.800 personas en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible, referente de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético.

Las acciones clase A de la compañía cotizan en la bolsa española y forman parte del IBEX-35 (MCE:GRF). Las acciones sin voto (clase B) de Grifols cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE:GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (NASDAQ:GRFS).

Para más información sobre Grifols, visite www.grifols.com.

# MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Grifols Press Office media@grifols.com
Tel. +34 93 571 00 02

## Estudio de Comunicación

Aída Prados y Guiomar Pérez Tel. 915765250 equipogrifols@estudiodecomunicacion.com

#### **INVERSORES:**

Relaciones con Inversores y Sostenibilidad

<u>inversores@grifols.com - investors@grifols.com</u> <u>sostenibilidad@grifols.com - sustainability@grifols.com</u>

Tel. +34 93 571 02 21

## **AVISO LEGAL**

Los hechos y cifras contenidos en este informe que no se refieren a datos históricos son "proyecciones e hipótesis futuras". Palabras y expresiones como "creer", "esperar", "anticipar", "predecir", "esperar", "pretender", "debería", "intentará conseguir", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se refieren al grupo Grifols, se utilizan para identificar proyecciones e hipótesis futuras. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y predicciones del equipo directivo en el momento de redactar este informe, y éstas están sujetas a una serie de factores que hacen que los resultados reales puedan ser materialmente diferentes. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con sus propias actividades, tales como la escasez de suministros de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición en el mercado de productos de la competencia, o cambios en el marco regulatorio de los mercados en los que opera, entre otros. A la fecha de elaboración de este informe, el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para mitigar el potencial impacto de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar las proyecciones o hipótesis de futuro para adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de redacción de este informe, salvo cuando sea expresamente requerido por la legislación aplicable. Este documento no constituye una oferta o invitación a la compra o suscripción de acciones de conformidad con lo dispuesto en la Ley 6/2023, de 17 de marzo, de Mercados de Valores y Servicios de Inversión, y en la normativa de desarrollo de dicha legislación. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, venta o canje, ni una solicitud de oferta de compra, venta o canje de valores, ni una solicitud de voto o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información contenida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.